



Die Wahl ist entschieden: Ahmad El-Hay gewann mit einer sehr knappen Mehrheit von sechs Stimmen die Schulsprecherwahl der Hessenwaldschule. Kurz nach ihm folgte Ani Landolsi mit 168 Stimmen. Sie ist jetzt stellvertretende Schulsprecherin. Peter Schima erreichte 150 Stimmen. 136 Stimmen bekam Michelle Wolf. 56 Schülerinnen und Schüler enthielten sich bei der Wahl. Die Anzahl der ungültigen Stimmen liegt bei zwei. Im Allgemeinen war es eine sehr spannende und knappe Wahl, weil alle Kandidaten über 130 Stimmen erhielten. Jetzt hoffen die Schüler, dass die neu gewählten Schulsprecher ihre Versprechen auch einhalten und umsetzen. Dann sollte es Ende des Schuljahres neue Tornetze, einen Kiosk und einen Austausch mit anderen Schulen in Darmstadt geben. Vielleicht wirst Du nächstes Jahr Schulsprecher. Viel Erfolg!

Tom Schroeder und Xenia Hirsch/Foto Kerstin Platonow

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=58&printview=1&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)